



## **NOTA DE PRENSA N° 217-2012-GORE-ICA/U.I.I.**

### **GOBIERNO REGIONAL DE ICA REALIZA FERIA DE DERECHOS LABORALES**



Con la participación de la población iqueña, el día de ayer se realizó una vez más una Feria de Derechos Laborales.

Esta jornada realizada en el frontis del mercado la Palma, tiene como finalidad de difundir y orientar a las trabajadoras del hogar sobre sus derechos laborales, al mismo tiempo orientar al público asistente en temas de asesoría legal y la bolsa de trabajo.

Este trabajo realizado por el Gobierno Regional de Ica a través de la Dirección Regional de Trabajo y el Programa Laboral de Desarrollo – PLADES, busca sensibilizar a empleadores en este tema de gran importancia, como son los derechos de las trabajadoras del hogar, personas que realizan las labores de aseo, cocina, lavado, asistencia cuidado de niños y demás propias de la conservación de una residencia o casa, en el marco de una relación laboral, siendo este uno de los tantos sectores de trabajadores y trabajadoras más desprotegidos y menos favorecidos en materia de derechos laborales.

Ica, 02 Octubre del 2012

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA**

